



## GERMAN MEDICAL AWARD

Deutsche Auszeichnung für herausragende  
Leistungen & Innovationen in der Medizin

### Pressemitteilung 18. Juli 2024

GERMAN MEDICAL AWARD: Neue Einreichung der Bewerbungen erforderlich.

Köln – Die Geschäftsführung des GERMAN MEDICAL AWARD, der renommierten Auszeichnung für herausragende Leistungen und Innovation in der Medizin, hat in den letzten Jahren eine beeindruckende Anzahl von Bewerbungen erhalten, die die hohe Anerkennung und Beliebtheit des Preises in der medizinischen Versorgung widerspiegelt. Um den steigenden Bewerbungszahlen gerecht zu werden und den Prozess effizienter zu gestalten, hat der GERMAN MEDICAL AWARD sein Bewerbungsverfahren auf eine digitale Plattform umgestellt.

Die Geschäftsführung teilt mit, dass bei der technischen Verarbeitung der Bewerbungen ein internes Problem aufgetaucht ist. Einige Bewerbungen sind nicht angekommen. Das tut uns sehr leid und wir bitten um Entschuldigung. Das Problem ist behoben, aber leider wird jetzt eine erneute Einreichung für alle erforderlich. Darum bitten wir Sie herzlich. Aus den sich ergebenden organisatorischen Umständen resultiert bedauerlicherweise eine Verlängerung bei der Preisverleihung. Der genaue Termin für die Preisverleihung wird noch bekannt gegeben.

Die erneute Einreichung der Bewerbung für den GERMAN MEDICAL AWARD ist ab sofort möglich.

Der GERMAN MEDICAL AWARD ist der renommierte und unabhängige Medizin-Preis, der seit 2015 jährlich auf großer Bühne verliehen wird. Dabei geht es um die Zukunftsmedizin unter dem Aspekt „Die beste medizinische Versorgung“. Der Preis zeichnet nicht nur medizinische Fachkräfte und Organisationen aus, sondern ehrt auch Innovationen und Leistungen im Bereich der Medizin, der Digitalisierung, des technischen und pharmazeutischen Fortschrittes sowie der Förderung von Gesundheitsthemen im Allgemeinen. Das 10-jährige Jubiläum des GERMAN MEDICAL AWARD im Jahre 2025 wird ein ganz besonderes Ereignis auf dem Gebiet der Medizin in Deutschland sein. Wir freuen uns darauf, dann die herausragenden Leistungen und Innovationen gebührend feiern zu können und den Preisträgern die Anerkennung zu geben, die sie verdienen.

Wir bedauern noch einmal die Unannehmlichkeiten, die durch die technischen Probleme entstanden sind. Wir sind uns der hohen Qualität der Bewerbungen bewusst und möchten sicherstellen, dass alle Bewerber die gleiche Chance haben, ihre Leistungen angemessen zu präsentieren.

Für weitere Informationen und zur Einreichung der Bewerbungen besuchen Sie bitte die offizielle Website des GERMAN MEDICAL AWARD unter: [www.germanmedicalaward.com/teilnahme](http://www.germanmedicalaward.com/teilnahme)

Pressekontakt:  
Kontakt@germanmedicalaward.com  
Gustav – Heinemann – Ufer 82b  
DE - 50968 Köln  
Fon: +49 221/16 90 97 99  
Mobil: +49 178 /88 23 580

## Über den GERMAN MEDICAL AWARD

Der GERMAN MEDICAL AWARD befasst sich mit der Zukunftsmedizin unter dem Motto „Die Beste medizinische Versorgung“.

Der GERMAN MEDICAL AWARD, der seit 2015 vergeben wird und 2025 das 10-jährige Jubiläum hat, ist eine angesehene Auszeichnung, die herausragende Leistungen und Innovationen in der Medizin in Deutschland würdigt. Die Auszeichnung wird jährlich an medizinische Fachkräfte, Organisationen und Unternehmen verliehen, die durch ihre Innovationen, Forschungsergebnisse oder Dienstleistungen einen bedeutenden Beitrag zur Verbesserung der medizinischen Versorgung leisten. Der GERMAN MEDICAL AWARD 2025 wird die besten Beiträge im Bereich Medizin, Humanzentrierte Forschung, Digitalisierung, technische und pharmazeutische Fortschritte sowie Gesundheitsthemen auszeichnen und die Exzellenz in der deutschen Medizin und Health würdigen. Im Vordergrund stehen besonderes Engagement und fortschrittliche Patientenversorgung. Die Preisträger werden anhand umfangreicher Prüfungen und Analysen von einer hochkarätig besetzten Jury ausgewählt.